

Bilbao homenajea al 'Quijote'

Bilbao no ha dejado que termine el año sin sumarse a los actos que conmemoran el cuarto centenario del 'Quijote'. El alcalde, Iñaki Azkuna, iniciaba la lectura pública de algunos capítulos de la inmortal obra cervantina, en la que participaron otras personalidades del mundo de la poética y la cultura. El escenario fue la biblioteca de Bidebarrieta, que lo será también de una tertulia y un recital sobre el mismo tema en los próximos días. El programa se completa con una exposición en el Edificio Ensanche.



AZKUNA inició la lectura del 'Quijote'. / MAITE BARTOLOMÉ